
令和 5年 2月 24日 

 

こんにちは 連絡係に稲垣です。気が付くともう二月も終わり、三月に。値上

げの話題がどんどん続き、電気代もどんどん高騰しております。今後もどこま

で値上げが続くのか、心配ではあります。節電の為、私自身も電球の LED化

から進めていますが、電球の球が数千円。どちらが得なのかと悩んでしまっ

た。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

お世話になります。 

早いもので、2月も終わろうとしています。 

先日、添付の主催者 はあと事務所 小川 智子さんが本会に来所され、イベ

ントの紹介をされました。あすかホールなどでの開催で、在宅医療の小笠原先

生の講演もあります。参加費用は 2000円、マルシェは実費等ですが、小笠

原先生の講演からは補助金を活用しているとのことで無料となっています。 
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